



Fotos: M. Jubelt

## Italienischer Abend in der KGA Freiheit

Die Bastelgruppe Schnippel-Girls hat im Rahmen des Naturlehrpfades auf dem Vereinsplatz der Neuköllner KGA Freiheit einen Holzbackofen errichtet, in dem mehrmals in der Gartensaison eigenes Sauerteigbrot und selbstgemachter Kuchen gebacken und zum Selbstkostenpreis an alle Kleingärtner und Besucher abgegeben werden. Immer größerer Beliebtheit erfreut sich der einmal im Jahr stattfindende Italienische Abend, an dem an alle Besucher selbstgemachte Holzofenpizza zum Selbstkostenpreis verkauft wird. Neben der Pizza, italienischer Musik und Limonade für die Kinder gab es natürlich auch stilecht Lambrusco. Am 22. Juli konnte wieder sehr erfolgreich der Italienische Abend mit insgesamt ca. 120 Gästen begangen werden.

**Michael Jubelt**  
KGA Freiheit